



みんなの和

～じぶんでめあて・みんなで応援・みんなでほめよう～

三輪小学校学校通信 第8号
令和7年 12月24日 発行
校長 築山 真由美

2学期も学校へのご理解とご協力ありがとうございました

一年で一番長い2学期、みわっこ文化祭や持久走記録会など大きな行事を通して子どもたちの成長をたくさん見ることができました。後半は、インフルエンザの流行で学級閉鎖も行い、大変ご心配やご迷惑をおかけすることとなりましたが、保護者の皆様のご協力で無事に2学期を終えることができました。本当にありがとうございました。

2学期末児童アンケートから

各学年の児童アンケートの結果、1学期よりも特に数値が上がった項目を紹介します。

【1年生】

- タブレットを使って学習ができた。
- 好き嫌いをせずに何でも食べている。

【2年生】

- 学習の振り返りをして確かめをしている。
- 運動や外遊びをよくしている。

【3年生】

- 運動や外遊びが好き。
- 自分の考えをノートに書いている。

【4年生】

- 学習の振り返りをして確かめをしている。
- 学習などでは進んで発表している。

【5年生】

- 時間を守ってゲームやスマホを使っている。
- 学校に楽しく来ている。

【6年生】

- あきらめないで努力を続けている。
- 友達と考えを交流し考えをよりよいものにしている。

それぞれの学年部の先生たちが一生懸命に取り組んできたことが、子どもたちの伸びの実感として表れたことを大変うれしく思います。3学期もまたみんなでチャレンジしていきます。

「チーム担任方式」の取組

以前もお知らせしましたが、「学力向上」と「安心して過ごせる学校づくり」のために、教員が教科で入れ変わる交換授業や2学級合同授業などを積極的に行ってています。子どもたちを複数の教員で見守り育てるこどもをめざし、これを「チーム担任方式」と名づけています。学級担任が不在の時に関わらず、お気軽に担任外の先生にもお声かけください。

【よいお年をお迎えください】

